



RESPONSABILIDAD SOCIAL



CARRERA PROFESIONAL DE FARMACIA

Mensaje | *Estudiantes tuvieron notable acogida con trabajadores*

APLICACIÓN DE BUENAS PRÁCTICAS LABORALES EVITA SOBRECOSTOS EN EMPRESAS

Charla se impartió en organizaciones comerciales y colegios.

Ing. Humberto Chávez Milla
Docente de la ULADECH Católica Chimbote

Gratamente satisfechos quedaron trabajadores de Botica Inti Farma, de Inversiones Generales del Mar SAC, Farmacia “Virgen de Guadalupe”, Botica Mi Farma y profesores de los colegio 88012 “San Miguel” y Monseñor Marcos Libardoni de la charla sobre los beneficios de las buenas prácticas laborales impartidas por estudiantes del quinto ciclo de la carrera profesional de Farmacia y Bioquímica de la ULADECH Católica.

La población beneficiaria de las organizaciones mencionadas fue un total de 38 trabajadores, quienes recibieron la charla respecto a los temas, como Implementación de Condiciones de Trabajo Adecuadas en las Organizaciones; Implementación de Políticas de Salud y Seguridad Ocupacional y el Diálogo Social en las Organizaciones.

En cada tópico abordado los estudiantes supieron explicar los fundamentos legales y éticos de la implementación de



Evaluación en marcha. Mejorar las relaciones entre empleadores con sus trabajadores es el fin de la charla brindada por estudiantes.

Buenas prácticas evitan costos extras Ejecutar una política de seguridad y salud en el trabajo es una obligación de las empresas, no solo porque existe regulación al respecto, sino porque se busca proteger y mejorar la salud física, mental, social y espiritual de los trabajadores en sus puestos de trabajo. Asimismo, también es una alternativa debido a que la prevención repercute positivamente en el desempeño de los trabajadores, evitando costos adicionales

las medidas que pueden llevar a un mejor funcionamiento de la empresa o institución en un marco de mejores relaciones entre empleador y trabajador.

En el desarrollo de las exposiciones los trabajadores de las empresas antes mencionadas llegaron a comprender la gran importancia de las Buenas Prácticas Laborales, dentro de su empresa. En el desarrollo de la actividad los estudiantes brindaron temas sencillos, claros, dinámicos; pero muy prácticos para las organizaciones, en el cual se trató aspectos para difundir la importancia de comprender y aplicar los principios de gestión de la salud y seguridad en el lugar de trabajo. Además, se difundió la forma de

promover el bienestar físico, mental y social de los trabajadores para prevenir daños en la salud provocados por las condiciones laborales.

De este modo ULADECH Católica y sus estudiantes en particular cumplen con su labor de responsabilidad social mediante esta actividad de extensión universitaria que tomó como base un informe del Organismo Internacional del Trabajo - OIT, que menciona que la seguridad y salud en el trabajo es la ciencia de la previsión, la identificación, la evaluación y el control de los riesgos que surgen en el trabajo o como consecuencia del mismo podrían dañar la salud y el bienestar de los trabajadores.

Dires impulsa las buenas prácticas laborales

Difundir las buenas prácticas laborales en las organizaciones es una labor de Responsabilidad Social por tal motivo la ULADECH Católica a través de la Coordinación Académica de Responsabilidad Social contribuye al desarrollo de las organizaciones realizando actividades a través de sus estudiantes de las diversas carreras profesionales.

Importante. Charla se dictó en AA.HH Vista Alegre

SALUD REPRODUCTIVA SALUDABLE PARA EVITAR ENFERMEDADES

*Lic. Leonor Diaz Jaimes.
Docente de la ULADECH Católica Chimbote*

Los métodos anticonceptivos y sus efectos en la salud de las personas” es el título de la charla dirigida a los 15 pobladores del asentamiento humano Vista Alegre – II Etapa de San Luis dictada por 16 estudiantes de la escuela profesional de Farmacia y Bioquímica del sexto ciclo de estudios en conjunto con su docente tutor y el apoyo incondicional del Teniente Gobernador de la comunidad.

Se explicó que solo la educación responsable con la prédica y práctica de los valores permitirá que los jóvenes encuentren modelos o patrones a seguir que lo ayuden a entender la necesidad de asumir una sexualidad responsable y por qué no una educación sobre los métodos

anticonceptivos adecuados que le permitan una vida saludable, mantener y mejorar sus condiciones de vida, la reducción del acelerado aumento de la población y hasta puede ser detener definitivamente el contagio de enfermedades como el VIH/SIDA.

La coordinación de la actividad fue realizado por el estudiante universitario César Aguilar Aburto, en donde se evidenció el trabajo en equipo con los aportes de los demás estudiantes en la planificación de la actividad, de esta manera se ha previsto las actividades para su ejecución, se abordaron temas como salud reproductiva responsable y métodos anticonceptivos hormonales.



Estudiantes. Llegaron a exponer tema de forma didáctica

Estudiantes. de Farmacia y Bioquímica participaron en actividad

CHARLA SOBRE MANEJO ADECUADO DE SUSTANCIAS TÓXICAS EN EL TRABAJO

Ing. Humberto Chavez Milla.
Docente de la ULADECH Católica Chimbote

Estudiantes del quinto ciclo de estudios de la Escuela Profesional de Farmacia y Bioquímica, realizaron actividades de responsabilidad social en diversas empresas e Instituciones de Chimbote como el colegio "José Carlos Mariátegui" el 88046, "Casa de la Biblia", Farmacia "Virgen de Guadalupe", Policlínico Virgen de la Puerta, e Inversiones Generales del Mar SAC respecto del manejo de sustancias tóxicas en los centros de trabajo.

Las sustancias químicas se encuentran por doquier en el planeta; todos los seres vivos están constituidos por ellas y es difícil concebir alguna actividad en la sociedad moderna en la cual no intervengan o hayan intervenido productos químicos, tanto en el hogar como en los lugares de trabajo e incluso en las actividades de recreación. De allí que se considere que numerosas sustancias son o han sido la base del progreso y su aprovechamiento, en una gran diversidad de procesos productivos, es identificado como un factor que genera negocios, ingresos y empleos. (Cortinas, 2000). Sin embargo, el manejo inadecuado de las sustancias tóxicas puede generar riesgos en la salud y la vida de las personas.

Ejecutar una política de seguridad y

salud en el trabajo es una obligación de las empresas, no solo porque existe regulación al respecto, sino porque se busca proteger y mejorar la salud física, mental, social y espiritual de los trabajadores en sus puestos de trabajo. Asimismo, también es una



Encharla. Dirección de colegio felicitaron a estudiantes por proyectarse a la comunidad.

alternativa debido a que la prevención repercute positivamente en el desempeño de los trabajadores, evitando costos adicionales producto de un accidente en el trabajo.

En esta oportunidad, los estudiantes lograron ilustrar sobre el tema a un total de 48 trabajadores,

quienes recibieron muy entusiastas la charla pues consideraron importante saber sobre el manejo adecuado de sustancias tóxicas en el trabajo, a efectos de mejorar sus buenas prácticas laborales y las condiciones de trabajo adecuadas en las Organizaciones.

En el desarrollo de las exposiciones los trabajadores de las empresas antes mencionadas llegaron a comprender las consecuencias que puede provocar en la salud el uso y almacenamiento inadecuado de las sustancias tóxicas. Asimismo, las medidas preventivas en el uso de sustancias tóxicas podían evitar problemas de salud y accidente al realizar un determinado trabajo.

En "25 de Mayo" | Y en comité vaso de leche estudiantes comentan

BUENOS HÁBITOS Y ESTILOS DE VIDA SALUDABLE PARA PREVENIR ENFERMEDADES

Beneficiarios de charla demostraron voluntad e interés por la temática tratada

Soc. Samuel Martínez Huamán
Docente de la ULADECH Católica Chimbote



Grupo de estudiantes. La charla persiguió prevenir enfermedades del futuro en caso que no se adopten estilos saludables de vivir.

Estudiantes del octavo ciclo de estudios de la Escuela Profesional de Farmacia y Bioquímica realizaron el taller "Estilos de vida saludable: Tabaquismo un hábito que mata", dirigido a 20 pobladores y beneficiarios del Vaso de Leche "San Juan" y a 15 pobladores del asentamiento humano "25 de Mayo" con la finalidad de sensibilizar a una cultura de estilo de vida saludables.

El objetivo de esta actividad de extensión universitaria fue concientizar en los beneficiarios de la charla, así como promover y sensibilizarlos sobre una cultura de buenos hábitos y estilos de vida saludable que

No se debe hacer

Entre los estilos de vida que afectan la salud y con ello la calidad de vida de las personas, se encuentran los siguientes: Consumo de sustancias tóxicas: tabaco, alcohol y otras drogas, sedentarismo, falta de ejercicio, insomnio, estrés, dieta desbalanceada, falta de higiene personal, contaminación ambiental, entre otros.

ayude a mejorar la calidad de vida teniendo en cuenta que la modernidad en la actualidad, los efectos del cambio climático y la falta de ejercicios físicos son factores que contribuyen a un daño en la salud humana.

Los estudiantes explicaron que los estilos y

hábitos de vida saludable tienen una representación importante en el estado de la salud pública de una población ya que se considera que un tercio de las enfermedades en el mundo pueden prevenirse mediante cambios en el comportamiento y modificaciones en los estilos de vida.

Se puso énfasis sobre los estilos de vida de cada persona que se establecen en la infancia, al interior de la familia y

Buenos consejos

El gran consejo es que principalmente se debe promocionar la práctica del ejercicio físico, tener una nutrición adecuada y adoptar comportamientos de seguridad, evitando el consumo de drogas, tener sexo seguro y adherencia terapéutica. Además de promover los estilos de vida saludable en nuestra población es importante que también conozcan su significado y las acciones o comportamientos que deben de ser parte diaria de una nueva cultura saludable y del buen vivir.

se comienzan a moldear desde entonces de acuerdo a los comportamientos familiares y las influencias directas de las costumbres y actitudes del grupo social al que se pertenece. Es precisamente en la adolescencia en donde el sujeto comienza a ejercer su autodeterminación, configurando su estilo de vida.

Una primera conclusión a la que arribaron es que un estilo de vida saludable genera una repercusión directa y positiva en la salud a nivel físico y nivel psicológico, en general los efectos más importantes se evidencian en: una buena salud, mayor energía y vitalidad, mejor estado de ánimo, reducción en los niveles de estrés y mejor descanso. A lo largo de diversas investigaciones se ha identificado que desarrollar estilos de vida saludables (mantener un peso saludable, realizar ejercicio periódicamente, llevar una dieta adecuada) reduce en un 80% la aparición de enfermedades crónicas.

Una segunda conclusión es que los estilos de vida son determinados de la presencia de factores de riesgo y/o de factores protectores para el bienestar, por lo cual deben ser vistos como un proceso dinámico que no solo se compone de acciones o comportamientos individuales, sino también de acciones de naturaleza social.

ULADECH CATÓLICA | *Fomenta desde el 2011 una cultura Pro Ambiental*

EXITOSA JORNADA DE RECICLAJE DE RESIDUOS SÓLIDOS

Dra. Teresa del Pilar García García
Docente de la Uladech Católica Chimbote

Del 16 al 21 de junio la universidad Uladech Católica llevó a cabo la XI campaña de reciclaje de residuos sólidos cumpliendo con su misión de fomentar hábitos de consumo responsables estimulando la responsabilidad que cada uno tiene en la generación de residuos en la visión de aspirar a un medio ambiente sano.

Esta campaña de reciclaje tuvo como centro de acopio el Centro Académico de Nuevo Chimbote y contó con la participación de docentes y personal administrativo de la Dirección de Responsabilidad Social, la participación de estudiantes de las diferentes carreras profesionales así como de 136 estudiantes de la carrera profesional de Contabilidad quienes entusiastamente participaron en esta actividad.

ULADECH Católica considera que la contribución individual y colectiva al proceso de reciclaje es imprescindible. El crecimiento desmedido de los núcleos urbanos exige modificar la conducta en lo que a residuos se refiere. Al no separar nuestros residuos contribuimos a contaminar aún más el medio ambiente. Este proceso se inicia con la separación selectiva de los residuos en



En la comunidad. Compromiso estudiantil se puso de manifiesto en jornada de campaña de reciclaje.

para que el reciclaje funcione. La sensibilización y concienciación sobre los beneficios del reciclaje así como la información y formación de cómo proceder a separar nuestros residuos, son herramientas básicas para invertir actitudes y formar una cultura hacia el reciclaje. Algunos de los beneficios del reciclaje son: disminución del volumen de residuos generados, se contribuye a minimizar la contaminación del planeta, se evitan focos de infección dentro de nuestra comunidad, disminuye el acarreo de residuos, crea nuevas fuentes de trabajo, se disminuye la extracción de recursos naturales no renovables, entre otros.

En la ULADECH Católica desde el año 2011,

venimos implementando campañas de reciclaje de residuos sólidos al interior de nuestros campus universitarios logrando notable participación de los estudiantes que se sienten comprometidos con los fines de la actividad que tiene doble efecto pues por un lado se busca cultivar un cambio al consumo responsable para mitigar los efectos del cambio climático y de otro lado de lo

Empezando por casa

ULADECH Católica considera que la contribución individual y colectiva al proceso de reciclaje es imprescindible. El crecimiento desmedido de los núcleos urbanos exige modificar la conducta en lo que a residuos se refiere. Al no separar nuestros residuos contribuimos a contaminar aún más el medio ambiente. Este proceso se inicia con la separación selectiva de los residuos en nuestras casas. Este gesto, convertido en costumbre es esencial para que el reciclaje funcione.

nuestras casas.

Este gesto, convertido en costumbre es esencial

Beneficios del reciclaje

Algunos de los beneficios del reciclaje son: disminución del volumen de residuos generados, se contribuye a minimizar la contaminación del planeta, se evitan focos de infección dentro de nuestra comunidad, disminuye el acarreo de residuos, crea nuevas fuentes de trabajo, se disminuye la extracción de recursos naturales no renovables, entre otros.

obtenido en la venta de los residuos se destina a fines benéficos de la comunidad..

EL QUÍMICO FARMACÉUTICO Y DERECHOS HUMANOS

*Estudiantes de la Carrera Profesional de Farmacia
Asignatura Derechos Humanos y Sociales
Centro ULADECH Católica Chimbote*

El rol del químico farmacéutico en la defensa de los derechos humanos de la población es el tema de la charla dictada por once estudiantes del primer ciclo a 20 alumnos del cuarto año de



secundaria del colegio 88044 de Coishco. Los responsables de esta actividad, liderado por Vanessa Corzo Rojas, manifestaron "hemos aportado información muy importante ya que muchos de los alumnos desconocían las funciones y/o roles, el campo de trabajo que tiene el Químico



MANEJO DE ALIMENTOS

*Estudiantes de la Carrera Profesional de Farmacia
Asignatura Desarrollo de la Sociedad I
Centro ULADECH Católica Chimbote*

Un grupo de 16 estudiantes del sexto ciclo realizaron la charla "Implementación y manejo de medicamentos básicos en la comunidad", liderado por la estudiante Maricruz Carranza Trujillo. La actividad estuvo dirigida a 15 pobladores del A.H. Vista Alegre. La experiencia que tuvimos, dicen los estudiantes, "es dar a conocer y mencionar un uso responsable de medicamentos que tengan de primera elección a las vez de los comunes que ellos puedan usar, enseñarles que no deben de medicarse ellos mismos, que vayan de preferencia a su posta más cercana.



NO A LA AUTOMEDICACIÓN

*Estudiantes de la Carrera Profesional de Farmacia
Asignatura Desarrollo de la Sociedad III
Centro ULADECH Católica Chimbote*



Riesgos de la automedicación en la salud de las personas de la comunidad es la charla dictada por un grupo de 19 estudiantes del octavo ciclo de estudios, liderado por Marco Pérez Vera, dictado a 20 pobladores del pueblo joven Miraflores Alto. La automedicación es la mala costumbre de administrarse medicamentos por cuenta propia o por consejo de personas; y continuar utilizándolos sin el control adecuado exponiendo su salud.

Escolares | Beneficiarios de charla quedaron satisfechos

IMPARTEN PRINCIPIOS PARA DESARROLLAR UNA CULTURA DE IMPRENDIMIENTO ÉTICO

Lic. Segundo Emiliano Mendoza Reyes
Docente de la Uladech Católica Trujillo



Talleres. Estudiantes de Uladech Católica siguen en constante sensibilización.

Estudiantes de la carrera de Farmacia y bioquímica de la asignatura Gobernanza de las Organizaciones desarrollaron el proyecto de extensión universitaria taller de sensibilización “Unidos por una gobernanza eficaz de las organizaciones” en las instituciones educativas Jesús de Nazareth, ubicado en El Porvenir, colegio Telmo Hoile de los Ríos ubicado en Huanchaco y el centro educativo Dios es Amor de La Esperanza donde disertaron sobre la transparencia en las organizaciones, unidos por una gobernanza eficaz y conducta ética, cumplimiento legal y derechos humanos.

Asimismo, se orientó a los escolares a: valorar la importancia de la integridad y desempeño laboral en las organizaciones

justas y honestas, identificando cuán importante y beneficioso es tener un comportamiento ético y ejemplar como ciudadanos.

Se reflexionó sobre todo lo que pasa en las diversas organizaciones que no practican los valores por lo tanto generan gastos e irregularidades en los ámbitos económico, social, político e institucional.

Los beneficiados fueron 25 alumnos del “Telmo Hoile de Los Ríos” del cuarto año de secundaria, 30 alumnos del colegio Jesús de Nazareth y 39 alumnos del colegio Dios es Amor.

Con Pasacalle | *Estudiantes dijeron no al maltrato infantil*

MALTRATO INFANTIL GENERA SECUELAS QUE AFECTAN A LA SOCIEDAD

Mg. Manuel Lezama Lezama
Docente de la ULADECH Católica Trujillo

Con la finalidad de sensibilizar a la población sobre el grave daño social del maltrato a los menores un grupo de 20 estudiantes del primer ciclo de la carrera profesional de Farmacia y Bioquímica de ULADECH Católica ejecutaron con éxito la actividad de proyección social denominada: pasacalle "Por una vida infantil sin maltratos", que se llevó a cabo en alianza estratégica con la I.E. Fe y Alegría de la urbanización "Manuel Arévalo" III etapa, distrito La esperanza, provincia de Trujillo.

Previamente a la

ejecución de la actividad, contando con la orientación del docente tutor, se elaboró un minucioso plan de trabajo, en el que se planificó una serie de tareas concretas asignando las responsabilidades que garantizó el éxito del pasacalle.

Participaron 120 alumnos con sus respectivos docentes, quienes acompañados de una banda de músicos, salieron a las calles portando gigantografías y pancartas, con lemas alusivos al NO maltrato infantil. Según

UNICEF, diariamente, miles de niños y niñas en el Perú son maltratados física y psicológicamente por sus padres, madres, parientes, profesores, o por cualquier adulto que considere al castigo físico como normal, aceptable y hasta "necesario".



Entusiasta. Pasacalle invocando a una conciencia de No al maltrato infantil.

PROYECTOS RESPONSABILIDAD SOCIAL



CAMPAÑA DE RECICLAJE

JUNIO

NOVIEMBRE

DIA DE LA
RESPONSABILIDAD

OCTUBRE



JORNADA DE
RESPONSABILIDAD
SOCIAL



DICIEMBRE